自慢の牛たちが勢揃い! 春季畜産共進会が開催されました





5月17日(金) に曽於中央家畜市場におい て、曽於地区春季畜産共進会が開催されまし た。大崎町からの出品者の成績は次のとおり です。(敬称略)

【肉用牛1部】

最優秀賞 本村 鶴雄

優秀賞 東幸二

中園 降幸 優秀賞

原田 忍 優秀賞

【肉用牛2部】

最優秀賞 和田 芳治

最優秀賞 西浜 省吾

本後 一德 優秀賞

優秀賞 内田 裕貴

優秀賞 後迫 農夫也

【肉用牛3部】(3頭1組)

優秀賞 山口 憲生

優秀賞 岩元 義和

優秀賞 平野 立藏

おめでとうございます 春の叙勲、元副町長の東條政春さんが受賞



5月21日(火)に発表された『令和元年春の叙 勲』において、元副町長の東條政春さんが受賞 されました。

東條さんは役場職員を経て、副町長を3期 12年にわたり務められ、町政発展のため尽力 された功績から今回の受賞となりました。

受賞を受け東條さんは「役場職員をはじめ、 町民の皆さまのおかげで大変栄誉な賞をいた だき、ただただ感謝しております。長年支え てくれた妻にも感謝の気持ちでいっぱいで す。」と感想を述べました。

子どもの日に『こいのぼり』がズラリ 商工会女性部が企画し実施



4月27日(土)からの大型連休を中心に、都萬 神社において、こいのぼりが多数飾られました。

これは商工会女性部が企画・実施したもので、 かごしま屋からこいのぼりの提供や今福石材と 協力し掲示したそうです。

商工会女性部の川崎さんは「来年もこいのぼ りを掲げていきたいと思っています。使わなく なったこいのぼりをお持ちの方はぜひ提供のご 協力をお願いします。」と意気込みとお願いを述 べました。